

www.mazda-newsroom.at/artikel/265-mazda-plus-service

Mazda Plus Service

Die neue Servicepauschale Mazda Plus Service bietet Neuwagenkunden bis zu fünf Jahre nach Kauf Sicherheit und Kostentransparenz bei Service, Wartung und Überprüfung.

Ab sofort gehören ungeplante Kosten beim Jahresservice der Vergangenheit an. Denn mit dem Plus Service bietet Mazda gemeinsam mit Car Garantie eine bedarfsgerechte Servicepauschale für alle Mazda Neuwagenkunden. Je nach gewähltem Paketumfang umfasst das Mazda Plus Service dabei drei, vier oder fünf Service für den Neuwagen inklusive Materialkosten. Bezahlt wird, je nach Wunsch, in monatlichen Raten oder per Einmalzahlung bei Vertragsabschluss. Bei monatlicher Zahlung kostet das Mazda Plus Service je nach Modell zwischen 29,90 Euro und 37,50 Euro.

Neben den Servicekosten laut Herstellervorgaben, den servicerelevanten Original-Ersatzteilen sowie Motoröl und Bremsflüssigkeit, sind beim Mazda Plus Service auch die Kosten für die jährliche § 57a Überprüfung inkludiert. Dadurch bietet das Mazda Plus Service volle Kostentransparenz und Preisstabilität, auch im Fall von Preiserhöhungen. Ein zusätzlicher Vorteil ist die vollständige Dokumentation der durchgeführten Wartungsarbeiten durch eine qualifizierte Mazda-Fachwerkstatt, die wesentlich zum Werterhalt des Fahrzeuges beiträgt. Das Mazda Plus Service kann bis zum ersten Servicetermin bzw. innerhalb der ersten 12 Monate ab Erstzulassung abgeschlossen werden. Die Gesamtlaufzeit des Mazda Plus Service beträgt dabei bis zu 100.000 Kilometer.

Klagenfurt, 24. April 2018